

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

ELIGEN MESA DIRECTIVA EN SAN PEDRO AHUACATLÁN

Por Jaquelin Hernández

Concluyeron las elecciones para determinar al nuevo Comité del Sistema Independiente de Agua en la comunidad de San Pedro Ahuacatlán, resultando ganadora la planilla roja representada por Carlos Garrido. En este sentido, el secretario de Gobierno, José Vicente Pérez Ramírez, explicó que el pasado domingo alrededor de mil habitantes salieron a emitir su sufragio a efecto de realizar una elección democrática y transparente, respecto a las personas que manejarán el servicio de agua. “Fue una jornada muy tranquila, las dos planillas respetaron el convenio de ejecutar todo en paz y sin agresiones, las personas estuvieron muy participativas y cercanas a la Secretaría de Gobierno. No hay registro de ningún altercado y las personas fueron las que decidieron (...) Se dialogó con ellos, estuvimos muy cercanos y fue vigilada por el Instituto Electoral de Querétaro la elección, los resultados se aceptaron”. (PA, 5A)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

BÁEZ DICE QUE FABÍAN NO ABRE CANALES DE COMUNICACIÓN

Por Francisco Salazar

El presidente estatal del PAN, José Báez Guerrero, lamentó las manifestaciones de los trabajadores del municipio que se aseguran haber sido despedidos de manera injusta, y señaló que eso es un signo de que el alcalde, Fabián Pineda Morales, no ha establecido canales de comunicación con la ciudadanía en general. (N-Síguelo p.5)

AVALA PAN ESTATAL CAMBIOS A ESTATUTOS

Por Linda Sepúlveda

Militantes del Partido Acción Nacional en Querétaro calificaron como “positiva y democrática” la reforma a estatutos que el PAN realizó el pasado fin de semana. Sin embargo, expresaron que implicarán varios retos para el partido. “Sin duda hay avances. Hay elementos que nos van a permitir ser un partido más eficaz, pero también implica retos, nuevos procedimientos. Tendremos que valorarlos en el tiempo y estaremos tratando de ponerlos en práctica”, manifestó el secretario general del PAN en el estado, Luis Antonio Rangel Méndez. La reforma a los estatutos de Acción Nacional abrirá a la militancia la elección de sus dirigentes partidistas. Hasta el pasado sábado, los estatutos del PAN señalaban que la elección de la presidencia nacional del partido recae en los consejeros nacionales. Ahora, la Asamblea Nacional aprobó que sea la militancia la que tenga esta decisión. (PA, 5A)

PRD

APLAUDE EL PRD INICIATIVA DE CORREGIDORA

Por Luz del Carmen Romero

“Corregidora es un municipio que en estos últimos 9 años ha sufrido de administraciones pésimas y que esperamos que los que esperábamos un cambio, se vaya realizando con voluntad de todos, como es nuestra acción propositiva del partido”, expresó Carlos Lázaro Sánchez Tapia, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD. (N-Síguelo p.6)

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

VAMOS A VIGILAR A LOS EDILES: PRD

Por Luz del Carmen Romero

El PRD en el estado estará vigilante de las actuaciones de los presidentes municipales, pues aseguraron que algunos han administrado incorrectamente, dejando un mal sabor de boca a la ciudadanía. Así lo aseguró el presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, pues dijo que los presidentes municipales se han dedicado a su buena imagen y promoción, descuidando sus labores. (N-Síguelo p.6)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: RENUEVA LOYOLA VIDA DEL RELLENO

Por Felipe Olguín

Querétaro, Qro.- Se ampliará el relleno sanitario municipal ubicado en Mompaní en 20 hectáreas, con lo cual quedará garantizada la disposición final de los residuos por 15 años más, dando con ello terminación a una problemática generada en los últimos meses, a raíz de que el relleno se encontraba a su máxima capacidad desde el mes de junio del 2011, por lo que estaba siendo sobreexplotado. Como parte del programa Ciudad Ecológica, que presentará hoy el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se hará el anuncio de la firma del convenio modificatorio Contrato CDI-95-07-31 para desarrollar y operar el relleno sanitario, así como el saneamiento y la clausura del actual tiradero, además de la incorporación de tecnologías para generar energía eléctrica de forma sustentable equivalente a la mitad del consumo por alumbrado público en el municipio. Además se realizará una aportación económica por la cantidad de 11 millones de pesos, que más la actualización desde el 20 de marzo del año 2006 sumará 14 millones 600 mil pesos a favor del Municipio capitalino. Asimismo, se autorizará que parte de la basura que se genera en los municipios de Corregidora y El Marqués, sea depositada en Mompaní. (DQ principal)

N: SERVIR CON AMOR: FRANCISCO ENRIQUE PEÑA NIETO EN LA MISA INAUGURAL

Por Enrique Zamudio

Ciudad del Vaticano.- Ante más de 100 mil personas congregadas en la Plaza de San Pedro, el Papa Francisco llamó a ser "custodios de la creación, del designio de Dios inscrito en la naturaleza, guardianes del otro y del medio ambiente; no dejemos que los signos de destrucción de muerte acompañen el camino de este mundo nuestro". (N p.1)

AM: AMPLIARÁN LA OFERTA DE NIVEL BACHILLERATO

Por: Liliana Gutiérrez

Debido al incremento población joven registrado en la entidad en el último lustro, el sector educativo requiere ampliar su infraestructura, principalmente en el nivel medio superior y superior, por lo que este año se contempla la construcción de seis escuelas de nivel medio superior y se iniciará con la segunda etapa de la Universidad Politécnica en Santa Rosa Jáuregui y la Universidad Tecnológica en el Municipio de Corregidora. (AM principal)

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

C: CAEN GLOBOS AEROSTÁTICOS

Por Fernando Trejo

Momentos de terror vivieron 10 turistas que viajaban en sendos globos aerostáticos, al precipitarse ambos a tierra, después de salir del municipio de Tequisquiapan. Los hechos ocurrieron la mañana de este lunes, cuando dos grupos de turistas con sus respectivos pilotos, salieron cerca de las 8:40 de la mañana a disfrutar de un recorrido en globo. Gerardo Quiroz Pérez, director de Protección Civil del Estado, confirmó que el reporte llegó a las unidades de rescate poco antes de la nueve de la mañana, mismo que se atendió de inmediato. (C.p.1)

PA: NO BAJARÁN MULTAS

Por Carolina Sánchez

El Gobierno del Estado de Querétaro alista una reforma a la Ley de Movilidad, una propuesta que deja fuera la recién aprobada iniciativa del recorte de las multas a los choferes. “Nosotros tenemos prevista una reforma a la Ley de Movilidad, pero que implica otra serie de medidas y no la reducción de las multas”, reveló el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. Este viernes la Comisión de Movilidad Sustentable de la LVII Legislatura local aprobó realizar un descuento del 50 por ciento por pronto pago en multas para los choferes de transporte público; además de que las infracciones mínimas que eran de 3 mil pesos, se reducen a solo 700. (PA, principal)

EUQ: REVELAN ANOMALÍAS EN OBRAS DE JALPAN

Por Norma Ayala

La Contraloría de Jalpan de Serra llamará a varios funcionarios de la pasada administración municipal, para que rindan cuentas sobre las irregularidades que se detectaron en las dos obras más importantes del gobierno del panista Miguel Ángel Torres Olguín, cuyo monto asciende a 27 millones de pesos. De acuerdo con el alcalde Saúl Trejo Altamirano en ambas obras se detectaron las anomalías más importantes durante la auditoria que se realizó al gobierno pasado. Ambas construcciones fueron ejecutadas con recursos federales. Una de las edificaciones fue el relleno sanitario para el que se destinó una inversión de 15 millones de pesos, la otra es el Centro Cultural del municipio al que se canalizaron 12 millones de pesos. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

ALISTAN ELECCIÓN DE LÍDER DEL CONGRESO

Por Linda Sepúlveda

Durante este mes tendrá que definirse la nueva presidencia de la Mesa Directiva en el Congreso local; de acuerdo con el actual titular de la 57 Legislatura, Braulio Guerra Urbiola, aún no existe algún candidato. La Ley Orgánica del Poder Legislativo del estado, en su artículo 21, estipula que el presidente será elegido por mayoría de votos, aunque puede haber una reelección. Guerra Urbiola detalló que, pese a las conversaciones con cada una de las fuerzas políticas, nadie ha expresado abiertamente su interés por sucederlo como titular de la mesa. Sin embargo, aceptó que tendrá que calendarizarse la elección del titular de la Mesa Directiva y de la Junta de Concertación Política”, detalló el legislador priísta. (EUA, 4A)

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

DESCARTA GUERRA URBIOLA REELEGIRSE EN MESA DIRECTIVA

Por Yoheme Pomares

Deja entrever el presidente de la Mesa Directiva en el Congreso Local, Braulio Guerra Urbiola, que no buscará repetir en el cargo que actualmente ostenta, abriendo el paso a nuevos perfiles que aporten algo distinto a la Cámara local. “A mí por encima de cualquier cosa me interesa la estabilidad, sacar adelante la agenda y los acuerdos en la Cámara, me parece que hay que abrir el camino para que diversas fuerzas políticas participen dentro de la administración de la Cámara, también al igual que la Junta de Concertación”, puntualizó. (C.p.7)

FORO PRO MIGRANTE EN LEGISLATURA

Por Linda Sepúlveda

El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante en el Congreso, diputado Alejandro Delgado Oscoy, reveló que a finales de abril se realizará un foro con autoridades nacionales, estatales y organizaciones civiles, con el objetivo de escuchar las diferentes posturas sobre el tema. Precisó que con estas acciones se podrá avanzar en las reformas a la Ley de Migración y se podrá conocer cuáles son las políticas públicas que existen en el tema, así como las principales problemáticas que no se les ha dado respuesta. (EUQ, 8A)

PREPARAN CAMBIOS A LEY PARA TRANSPORTE

Por Maritza Romero

El Poder Ejecutivo prepara una serie de propuestas para reformar la Ley de Movilidad Sustentable, así lo informó el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, a propósito de la aprobación que hiciera la Comisión de Movilidad en el Congreso la semana pasada. El viernes anterior, a propuesta del presidente de Movilidad Sustentable, Ricardo Carreño Frausto, se aprobó con el voto de respaldo del diputado Diego Foyo López y el voto en contra de Jorge Lomelí Noriega, la disminución de multas a transporte público, al pasar de 50 a 25 salarios mínimos y un descuento de 50% por pronto pago. Al respecto, el encargado de la política interior, refirió que se mantendrá respetuoso de las discusiones de los legisladores. Aunque anunció se prepara una iniciativa de reforma, en la que no se contemplan disminuciones a las multas. (EUQ, 8A)

PODER EJECUTIVO

CALZADA AVALA REFORMA ENERGÉTICA

Por Maritza Navarro

La reforma energética es necesaria para la modernización del país a través de la industria petrolera afirmó el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa. En entrevista, en la explanada de Plaza de Armas externó su punto de vista del tema a propósito del aniversario 75 de la Expropiación Petrolera. Consideró que esta reforma no pone en peligro el patrimonio de los mexicanos y sí garantiza crecimiento económico. “Yo creo que es necesaria para México. Detona el crecimiento del país y será fundamental para el crecimiento económico de México, de nuestra infraestructura y de nuestra gente”, afirmó. (EUQ, 1A)

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

INAUGURARÁ CIENFUEGOS BASE MILITAR

Por Carolina Sánchez

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Salvador Cienfuegos Zepeda, estará en Querétaro para inaugurar la segunda base militar del estado, ubicada en Landa de Matamoros; cuya inversión alcanzó los 16 millones de pesos. Su asistencia fue confirmada personalmente al gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, en el marco de la Reunión Regional de Seguridad Nacional Centro Occidente llevada a cabo en Guadalajara, Jalisco. "Platiqué con él brevemente, me dijo que por supuesto que sí nos acompaña (a la inauguración), nada más estamos por definir la fecha; entonces, yo les puedo confirmar que sí nos acompañará, nada más yo les confirmo la fecha y seguramente será después de Semana Santa". (PA, 1A)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

ABARATAN TIERRA A INDUSTRIA EN SJR

Por Jaquelin Hernández

El municipio de San Juan del Río pondrá a la venta predios para empresas, esto con el fin de abaratar los costos de las tierras destinadas a uso industrial, declaró Fabián Pineda Morales. Dijo además que con esto se busca mayor competitividad frente a los parques industriales de El Marqués y Querétaro. Pineda Morales indicó que están viendo la posibilidad de vender dos terrenos a una empresa dedica a la creación de piezas de motores y a un corporativo, a las cuales se les está haciendo la oferta de 25 dólares por metro cuadrado, explicando que el ingreso será destinado para la utilidad de obra pública. "Vamos a hacer un trámite de desincorporación donde el municipio va a vender estos inmuebles a favor de la empresa que quiere venir a instalarse. Son dos terrenos que se encuentran en la zona oriente, hay que hacer los trámites de desincorporación, la oferta que se está haciendo es de pagar 22 y 25 dólares el metro cuadrado". (PA, 1A)

INFORMACIÓN GENERAL

MENOR ESCAPA TRAS 15 DÍAS DE CAUTIVERIO

Por Óscar Aguilar

Una de las mujeres queretanas menores de edad reportadas como desaparecida hace más de 15 días logró escapar de sus probables secuestradores. Tras más de 15 días de haber desaparecido de su casa, la madre de la menor recibió una llamada de un teléfono público desde el cual la joven le indicaba que había logrado escapar de sus captores, junto con otra niña originaria de Michoacán. Los elementos de la Dirección de Investigación del Delito, al tener intervenida la línea, fueron los que recogieron a la joven de las inmediaciones del centro comercial Plaza Sendero, donde una mujer las dejó después de encontrarlas en un camino rural en la delegación de Santa Rosa Jáuregui. (EUQ, 1A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

CUARTO DE GUERRA

Por Juan Sereno

Querétaro, Qro.- LOS PRIMEROS. En lo más alto de los festejos por los aniversarios 50 de DIARIO DE QUERETARO y 33 de EL SOL DE SAN JUAN DEL RIO y con nuestra flamante exposición en la Alameda Hidalgo (¡nos quedó muuuy bien!), siguen llegando las felicitaciones de lectores, amigos y hasta de los que no lo son tanto, pero que igual nos leen siempre y reconocen el trabajo de este medio de comunicación, el decano del periodismo en la entidad. ¡Gracias a todos! Y les seguiremos informando.

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

SE PEGA. Que el "Síndrome Juan Alvarado" avanza sobre el municipio de Colón, pues algunos implicados en el desvío de recursos que le achacan al anterior alcalde alegan -igualitos que el neoliancista- falsificaciones de firmas y hasta exigen examen grafoscópico. (DQ p. 1)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Querétaro, Qro.- Los primeros 50 años del diarismo se cumplieron ayer. Fue muy emotivo ver reunidos a reporteros, voceadores, fotógrafos, prensistas, correctores, diseñadores y todos los que con su trabajo ayer y hoy han hecho posible este aniversario tan especial. La exposición que se ha montado en las rejas de la Alameda Hidalgo de nuestra ciudad retrata de manera fiel el pasado y el presente de nuestro estado; ahí el peatón se detiene y recuerda con emoción, a veces con asombro, las noticias en imágenes y palabras que han formado el Querétaro que todos disfrutamos. Durante 50 años DIARIO DE QUERÉTARO ha llevado las buenas y las malas de un estado que ha evolucionado de manera vertiginosa y que ha consolidado un progreso inimaginable para aquellos años de la década de los sesenta, en donde comenzaba la historia del medio escrito. Muchos hombres y mujeres se han entregado con emoción y pasión para formar parte de la historia del periodismo escrito queretano; ayer casi todos estuvieron en la Alameda Hidalgo, los que no pudieron asistir fue porque se han adelantado en el viaje. Desde aquí le invito a que se tome un tiempo y recorra la Alameda, encontrará sin duda alguna el por qué de la majestuosidad del estado en el que vivimos, ahí se dará cuenta de los esfuerzos de cientos de hombres y mujeres de Querétaro. Son los primeros 50 años de un medio de comunicación en Querétaro, un medio que ha acompañado todas las mañanas a sus lectores en las decisiones más importantes de su vida, un medio que se ha transformado y que ahora a la par con los avances tecnológicos se puede disfrutar antes que ningún otro en la internet, desde muy temprano en el papel o a través de la red mundial DIARIO DE QUERÉTARO sigue informando a los queretanos. DE REBOTE La democracia con aires de rebelión que vive el Partido Acción Nacional (PAN) a nivel nacional puede contagiar el proceso de renovación de dirigencia en Querétaro y muchos se frotan las manos, la oportunidad una vez más los deja respirar. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

CIUDAD EQROLÓGICA. Hoy presentará ROBERTO LOYOLA VERA su proyecto de Ciudad Eqrológica, que incluye la construcción de un parque ecológico y la ampliación de vida del relleno sanitario de Mompaní por 15 años más; lo que las pasadas administraciones municipales no quisieron o no pudieron hacer. El tema tiene que ver con el plan de un Querétaro Sustentable, lanzado por el gobernador JOSÉ CALZADA ROVIROSA. Agua serena, la más buena. (PA, 1A)

CONTRAFUEGO

Por Sergio Venegas Alarcón

Diputados al borde de los acuerdos. Nuevos acuerdos. Importantes asuntos esperan a la LVII Legislatura del Estado en los próximos días, semanas y meses. Comentábamos este lunes entre los principales pendientes de los diputados la definición del nuevo presidente de la Mesa Directiva que bien podría ser un panista y la aprobación de la Ley de Justicia Penal antes del IV Informe de Gobierno, pero hay mucho más. Uno muy sensible es el de la elección del titular de la Entidad Superior de Fiscalización: ¿Confirman o no a Rafael Castillo Vandenpeereboom? Lo sabremos en agosto. Vendrán también definiciones en las reformas constitucionales, como la Energética, la de Telecomunicaciones y la Hacendaria, en donde se requiere el consenso por mayoría.

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

Los temas. 1. Si los astros se alinean y los legisladores priístas, panistas y sus aliados llegan a acuerdos, podríamos ver –por primera vez en el sexenio- un diputado del PAN en la presidencia de la Mesa Directiva que, ojo mucho ojo, contestaría el IV Informe del gobernador José Calzada Rovirosa en julio. 2. La nueva Ley de Justicia Penal que sustituiría al hasta ahora llamado Código Penal. El paquete estaría aprobado antes del mes de julio. 3. ESFE. Legisladores de diversos partidos reconocen y confían en el trabajo de Rafael Castillo Vandenpeereboom en la Entidad Superior de Fiscalización del Estado, más allá de los colores, por lo que es muy posible su ratificación. 4. Las reformas Energética, de Telecomunicaciones y Hacendaria, siendo de carácter nacional, pondrán a prueba los acuerdos locales. Todo lo anterior pasa por la posibilidad real de que los partidos mayoritarios: PRI y PAN, con 10 diputados cada uno, alcancen los consensos al interior de sus bancadas. De ser así, seríamos testigos de avances no vistos en muchos años. **BALA DE PLATA. Tour.** Caminaba el gobernador José Calzada la mañana de este lunes por nuestra Plaza de Armas, mostrándole el Centro Histórico al rector de la Arkansas State University, Tim Hudson, cuando de pronto se detuvo frente a la majestuosa fachada de la Casa de Ecala y le presumió a su invitado: aquí trabaja mi esposa... Bueno, hoy no porque es de fiesta. Orgulloso. **FOGONAZO. Confesor.** A propósito del secuestro del niño Pablo Meré Alcocer, hace casi 40 años, el cronista del estado y colaborador de PLAZA DE ARMAS, Andrés Garrido del Toral, nos ha compartido una vivencia personal vinculada al Padre de Carmelitas, Eusebio Mendoza, el confesor de Pablo González Loyola. Cuenta Andrés: “Para mí fue triste el que una noche de 1973 el padre Chebo Mendoza me encargó no separarme del servicio y que ayudara a quien lo iba a sustituir por unos días. Me despedí de él y salí a la calle a jugar fútbol con mi hermano, vecinos y tíos y me llamó la atención que como a las 10:00 todavía siguieran encendidas las luces de la iglesia. “Me asomé por las rendijas de la puerta que da a Balvanera y para mi sorpresa vi a don Eusebio celebrando misa y en una actitud muy contrita. Me retiré a dormir sin dar importancia al hecho y solamente supe que ya no regresó. “Con el pasar de los años se me explicó que tuvo que irse porque no podía traicionar el secreto de confesión que le había hecho Pablo González Loyola, el secuestrador de mi hoy amigo Pablo Meré Alcocer, y ante la presión de las autoridades procuradoras de justicia mejor se fue a otra tierra. “El Sacerdote estuvo después de 15 años en Santa Rosa Jáuregui y me mandaba saludar con mis padres, y ya en 1994 estaba oficiando misa en San Felipe Neri los domingos a las 5:00 de la tarde, pero no me alcanzaba a reconocer. “La última vez que lo ví fue un domingo de mediados del año 1995, recién salido yo de un accidente, pero ya no pude platicar más con él porque unos días después murió”. Como esta hay muchas otras historias. Gracias, Andrés. **LA CARRILLERA. 1973.** Hace 40 años el favorito del centro para el gobierno de Querétaro era Alfredo Vladimir Bonfil, líder nacional de la CNC. En Los Pinos se le veía como de la familia y él no escatimaba elogios para el Presidente de la República. “A una voz de Echeverría, este país se incendia o se apacigua”, decía inspirado. Todo estaba puesto para que Bonfil, el consentido de doña María Esther Zuno de Echeverría, fuera el sucesor de Juventino Castro Sánchez. Sin embargo las cosas se le complicaron en los primeros días de enero cuando dijo que se repartirían los latifundios industriales y que se actuaría con la Constitución o sin la Constitución. Busquemos otro, ordenó Echeverría. Y hallaron uno más mejor: Antonio Calzada Urquiza, entonces presidente municipal de Querétaro. Y lo que son las cosas, Alfredo V. Bonfil volaba de Veracruz a Querétaro para asistir al acto agrario del candidato a gobernador, el 28 de enero de 1973, cuando su avión cayó al mar. Tiempo después Antonio Calzada le dio el apellido de Bonfil al municipio de Amealco y cuatro décadas más tarde José Calzada, hijo del arquitecto, gobierna nuestro estado. Cosas de la historia. **BALA DE SALVA. La otra vía.** Juan Pablo Rangel, ex contralor capitalino, pretende encabezar la ESFE, pero ni siquiera cuenta con los votos de todos los legisladores del PAN. Y es que las propuestas de su padrino, que vende bien hacia fuera, son difíciles de transitar adentro. ¡Quién lo dijera! (PA, 2A)

Síntesis de información local



MARTES 19 DE MARZO DE 2013

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ

■ SISTEMA INDEPENDIENTE DE AGUA

Eligen Mesa Directiva en San Pedro Ahuacatlán

JAQUELIN HERNÁNDEZ

SAN JUAN DEL RÍO.- Concluyen las elecciones para determinar al nuevo Comité del Sistema Independiente de Agua en la comunidad de San Pedro Ahuacatlán, resultando ganadora la planilla roja representada por el señor Carlos Garrido.

En este sentido el secretario de Gobierno, José Vicente Pérez Ramírez, explicó que el pasado domingo alrededor de mil habitantes salieron a emitir su sufragio a efecto de realizar una elección democrática y transparente, respecto a las personas que manejarán el servicio del agua.

“Fue una jornada muy tranquila, las dos planillas respetaron el convenio de ejecutar todo en paz y sin agresiones, las personas estuvieron muy participativas y cercanas a la Secretaría de

Gobierno. No se registró ningún altercado y las personas fueron las que decidieron”.

El funcionario detalló que el día de hoy (martes) se estará llevando a cabo la entrega-recepción del Sistema Independiente, aclarando que no hubo ninguna impugnación, luego de que la planilla blanca manifestara que no estaban conformes con la elección.

Hoy se llevará a cabo la entrega-recepción del Sistema Independiente, luego de que no hubo ninguna impugnación

“Mañana (martes) en la mañana o al mediodía estaremos realizando la entrega-recepción, hasta el momento las cosas marchan bien, la Secretaría de Gobierno no tenemos conocimiento de una impugnación. Se dialogó con ellos, estuvimos muy cercanos y fue vigilada por el Instituto Electoral de Querétaro la elección, los resultados se aceptaron”.

Sin embargo el secretario dijo que estarán muy atentos ante

cualquier inquietud que manifieste la planilla o los habitantes, pero resaltó que todo fue ejecutado en orden.

Respecto al manejo del Sistema, el funcionario aseveró que depende de él alrededor de mil 700 personas, quienes realizan un pago correspondiente para ser abastecidas; pero dijo que si se presenta la propuesta para que la nueva mesa logre aceptar entregar el servicio a la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (JAPAM) estarán abiertos.

“El municipio ha sido muy respetuoso de la administración del agua en esta comunidad y en otras, si en su momento fuera la inquietud de sentarnos a platicar para que ellos sedan el servicio a la Junta se ejecutarían los análisis y las propuestas”.

Por último aseveró que existen en el municipio 17 comunidades que utilizan el servicio de independiente, de los cuales la mayoría cuenta con deficiencia debido a la falta de recursos.